

# *Le Programme de l'ONU pour le Développement reconnaît la réduction de la pauvreté en Amérique Latine*

---



Washington, 30 janvier (RHC-PL)- Un rapport du Programme de l'ONU pour le développement signale que l'Amérique Latine a réduit la pauvreté et est devenue une zone de revenus moyens ces dix dernières années.

Le texte explique qu'il s'est produit une importante diminution des inégalités au sujet des revenus dans 16 pays, ce qui est le résultat des salaires perçus pour des travaux domestiques.

La croissance économique a aussi influé car elle a généré une meilleure demande de produits nationaux et a favorisé une augmentation de la force de travail et des rémunérations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13039-le-programme-de-lonu-pour-le-developpement-reconnait-la-reduction-de-la-pauvrete-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**